
 
 

Comité técnico de coordinación COVID-19 por la educación 

2ª REUNIÓN.- JUEVES 10 DE SEPTIEMBRE 
 
PARTICIPANTES: 
La comisión de trabajo de coordinación COVID-19 para la Educación del CEN celebró 
la 2º reunión a las 12h en el salón de plenos del CEN con la totalidad de sus miembros, 
representantes del Departamento de Educación, de Salud, de Universidades y la 
Comisión Permanente en su totalidad exceptuando al titular de Entidades titulares de 
centros privados de Navarra, Jorge Lanchas. 
 
Temas tratados 
Se avanzó en varias temáticas: 

• Aula madrugadores- Se aportó normas de funcionamiento por parte del 
Departamento para consensuar. Parecieron correctas, en opinión general, 
aunque se mandarán para su reflexión a los miembros de esta comisión. 

• Desde infraestructuras se comentó que se está trabajando un protocolo 
más ágil para interactuar con los centros. 

• Sobre la Limpieza, ante la petición sindical, se comentó el aumento en un 
40-70%. 

• Agua? Agua y jabón? Para la limpieza de los pupitres por el alumnado 
Posible modificación del plan, aceptado por Sanidad que en secundaria 
puede ser con jabón y otros productos, no así en primaria, teniendo en 
cuenta además que en principio son lugares individualizados  propios y 
no se pueden autocontaminar, salvo las aulas de desdoble religión, 
idiomas…que son compartidas y ahí sí puede existir esta limpieza. 

• Sobre el Personal vulnerable, a pregunta sindical -  Se comentó la 
normativa, que para un mejor conocimiento y aplicación se  mandará a 
todos, incluido los centros educativos. 

• A pregunta sindical sobre el Responsable Covid del centro y que 
responsabilidad tiene. Se aclara esta función y responsabilidad. Además 
de ello se recuerda la necesidad de actualización de los Grupos en Educa 

• Desde el ISPLN, se habla de un taller promotor para la comunidad gitana 
para evitar el absentismo, parece una buena idea. 

• Desde LAB , se pide una bajada de ratios, previsión de espacios para la 
actividad educativa, explotar actividades al aire libre, que lidere .el 
departamento, trabajar la metodología de forma activa además de un 
avance y diseño de una Plataforma digital educativa efectiva. Trabajar y 
conseguir materiales Covid específicos para educación especial. 
Finalmente propone la creación de un Foro para discutir temas 
pedagógicos. 

• Desde STEILAS se propone avanzar el estudio de espacios por si hay 
que entrar en la Fase3. 
 

Se quedó en dar un margen aproximado de 15 días para la siguiente reunión, salvo si 
fuera necesario su adelanto por motivos importantes. 
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